

Presidente argentino comienza visita oficial a México



Fernández participará de las fiestas patrias mexicanas

Ciudad de México, 22 feb (RHC) El presidente de Argentina, Alberto Fernández, inicia este lunes en México una visita oficial para celebrar junto al primer mandatario mexicano, Andrés Manuel López Obrador, las fiestas patrias del país norteamericano.

De acuerdo con el comunicado de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México el Jefe de Estado argentino permanecerá en el país hasta el 24 de febrero.

El presidente Fernández participará en la conmemoración del Bicentenario de la Promulgación del Plan de Iguala y del Día de la Bandera que tendrá lugar en Guerrero, en su último día de visita.

Como parte de la agenda Fernández tendrá un encuentro con su homólogo mexicano para tratar temas de interés bilateral, regional y multilateral, entre los que destacan la colaboración histórica para producir, envasar y distribuir vacunas contra la Covid-19.

El presidente argentino será declarado Huésped Distinguido de la ciudad de México y el Senado de la República realizará una sesión solemne en su honor.

La presencia en las fiestas patrias mexicanas es una muestra de la alianza forjada en noviembre de 2019 cuando viajó a México como presidente electo, en su primer destino en el exterior tras el triunfo electoral.

En esta visita a México, Alberto Fernández es acompañado por el ministro de Economía Martín Guzmán, el canciller Felipe Solá y la vicejefa de Gabinete, Cecilia Todesca.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/248402-presidente-argentino-comienza-visita-oficial-a-mexico>



Radio Habana Cuba